

Impulsado por el HRH Príncipe Carlos de Gales

Fundación Recyclápolis realiza primera versión del Programa de Liderazgo y Sustentabilidad

Exitosa fue la primera edición del Programa Ejecutivo: "The Prince of Wales's Business & Sustainability Programme", organizado por la Fundación Recyclápolis y que se realizó entre el 23 y el 26 de octubre, en Zapallar. El encuentro contó con la participación de 22 ejecutivos senior de empresas, representantes de municipalidades y fundaciones, además de académicos.

Este programa de liderazgo sustentable internacional tiene 23 años de historia, con más de 2.500 "alumni" que provienen de más de 1.000 organizaciones del mundo. Cada seminario incentiva la participación a través de exposiciones, estudio de casos, presentaciones, discusiones grupales y reflexiones individuales.

Estas clases son impartidas por profesores de las universidades de Cambridge y Católica de Chile expertos en sustentabilidad, que entregan conocimientos y técnicas para redefinir y responder ante las prioridades sociales, económicas y medioambientales, proporcionando un espacio seguro para compartir, innovar y colaborar.

Así, al terminar el programa, los participantes pueden responder ante las situaciones de liderazgo requeridas por su empresa de manera práctica



y eficaz. Además, los participantes se unen a un grupo de elite mundial, a través de una red de miles de contactos con ejecutivos senior que provienen de diversos sectores y regiones.

El presidente de la Fundación Recyclápolis, Fernando Nilo, destacó que "parte de nuestro rol como fundación es educar en temas relacionados con la sustentabilidad. Consideramos que a través de la educación podemos generar los más altos impactos para poder resolver los problemas que nos

aquejan hoy como sociedad a nivel ambiental. Este es un primer paso: incorporar a nivel empresarial los conceptos sobre sostenibilidad. Esto nos dará mejores herramientas para enfrentar los desafíos que el mundo tiene hoy"

Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica, sostuvo que "participar en este programa enfocado en la estimulación de la investigación en sustentabilidad en la comunidad universitaria es de la mayor importancia. Nuestros profesores

van a crear, investigar e interactuar al interior de la UC, en conjunto con la Universidad de Cambridge, para dar un aporte significativo a la comunidad internacional. Esto está en el centro de nuestro quehacer académico".

El programa es posible gracias al auspicio de los socios estratégicos de Arauco, FreePort-McMoran y Albemarle, y patrocinado por el Ministerio de Medio Ambiente, la Embajada Británica y la Municipalidad de Zapallar.